

LE FOOTBALL CLUB LES ATTAQUES

Les entraînements pour les enfants se déroulent le mercredi après-midi.

Une équipe de U10-U11, entrainée par Adrien DELEGLISE a été créée. Depuis la reprise des compétitions, le club présente une équipe U6,

U7, U8-U9 dans les différents plateaux de la région. Dans la deuxième phase du championnat le club présentera 2 équipes de chaque catégorie dans les différentes journées nationales au printemps.

Des journées d'animation seront programmées les mercredis, de 10h à 16h30, pendant les vacances d'hiver et de printemps, afin de sensibiliser les enfants de la commune, quel que soit leur niveau. En attendant, tous les mercredis de 13h45 à 17h00, si votre enfant a entre 6 et 13 ans, il peut se présenter au stade municipal, les inscriptions se font tout au long de l'année.

Le club est à la recherche d'éducateurs pour compléter l'encadrement.

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à appeler le responsable de la section Jeune : Bernard LEGRAND au 06.24.60.38.22.

L'année 2023 s'est achevée par une une Zumba Party le samedi 2 décembre et une brocante le dimanche 3 décembre. Ces organisations ont permis de remettre un chèque au directeur de l'IME Le lutin des bleuets et un chèque à Opale Ladies.

Lors de l'assemblée générale du samedi 2 décembre, le bureau a été renouvelé :

Présidente : Amandine MOSSION
Secrétaire : Bérangère FOURNIER
Secrétaire adjointe : Annie BRAZY
Trésorière : Annabelle BLAIN

<u>Trésorière adjointe :</u> Chloé COURBOT



HOMMAGE À HÉLÈNE BOURDIN

Hélène, attaquoise de naissance, s'est totalement investie dans l'association TOUTES AU SPORT dès 2019 au poste de secrétaire. Elle s'est totalement investie avec sa grande expertise informatique au service de l'association. Elle répondait toujours présente. Les membres de l'association retiennent d'Hélène son enthousiasme, sa bonne humeur, et sa joie de vivre. « Il n'y a pas une seule fois où nous ne pensons pas à elle quand nous franchissons la porte de la salle polyvalente » souligne Mme Amandine MOSSION qui a également une pensée émue pour Jennifer, fondatrice de l'association, elle aussi disparue bien trop tôt en 2019.

TRIBUNE

Chères attaquoises,

Chers attaquois,

Cette tribune est l'occasion pour nous de remercier :

- Le personnel communal qui œuvre dans l'ombre. Une mention particulière aux ouvriers municipaux qui sont intervenus lors des inondations qui ont touché notre village.
- Les présidentes, présidents et bénévoles qui accompagnent les jeunes et moins jeunes à longueur d'année
- Les membres de l'équipe enseignante de notre charmante école dont l'investissement n'est plus à prouver.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous de vivre des moments de bonheur.

Que 2024 vous apporte le meilleur.

Bonne année Eliane Krasinski Jean Paul Vasseur Vanessa Vamplus